Grupo Municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Palencia

Junta de Gobierno Local

Palencia 7 de Junio de 2012

El PSOE solicita en el Ayuntamiento de Palencia una declaración institucional de apoyo a la minería

Los socialistas consideran que la drástica reducción de las ayudas tendría un impacto negativo para la economía provincial

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de Palencia, Heliodoro Gallego, ha solicitado hoy en la Junta de Gobierno Local que se apruebe una declaración institucional de apoyo a la minería del carbón y en solidaridad con nuestros mineros y las cuencas mineras.

"Como hemos hecho en ocasiones anteriores, desde el Ayuntamiento de Palencia, debemos apoyar la minería del carbón y mostrar nuestra más firme solidaridad con la minería del carbón de Palencia, con los mineros y sus familias y la cuenca minera palentina", ha señalado Gallego.

Muchas son las razones que avalan el compromiso de apoyo, que vandesde la solidaridad hasta las de orden estrictamente económico, porque si se cierran las minas, no solo serán más de un centenar de puestos de trabajo directos en Palencia, sino que se contribuirá a un gran declive de una parte de la Montaña Palentina y a no parar la enorme sangría de la despoblación, que ya hoy día, es preocupante.

"Todos juntos, podemos demostrar, que una decisión tan drástica, de reducir tan significativamente las ayudas a las minas, tendría un impacto negativo para nuestra economía provincial y si se constata esa unidad en la acción y en los propósitos, es posible y en todo caso sería deseable, que el Gobierno de la Nación se lo pensara", ha sentenciado el portavoz socialista.

Por consiguiente, concluyen los socialistas, "nos parece de justicia, el expresar el apoyo Institucional de la ciudad de Palencia a nuestros mineros, a sus familias y a la cuenca minera, a través de la Junta de Gobierno".